

Congreso Campesino en Armas arriba a su 63 aniversario



Soledad de Mayarí acogió el Congreso Campesino en Armas

La Habana, 20 sep (RHC) Como cada año este 21 de septiembre los productores cubanos celebrarán un nuevo aniversario del Congreso Campesino en Armas realizado hace 63 años en Soledad de Mayarí, donde se debatió sobre la necesidad de una Reforma Agraria.

El Buró Nacional de la Asociación de Agricultores Pequeños (ANAP), informa que cumpliendo con las medidas sanitarias establecidas por la Covid-19, en saludo a la fecha se realizarán diversas actividades y un acto central en la Cooperativa Congreso Campesino en Armas de Santiago de Cuba.

Refieren que el propio día 21 en todas las provincias del país se desarrollará una jornada de trabajo productivo en la tierra, teniendo como sede las cooperativas que llevan el nombre de la efeméride.

Los dirigentes de la ANAP, explican que además serán condecorados asociados, cuadros y especialistas de la organización y se reconocerán las brigadas juveniles de trabajo por su labor. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/270853-congreso-campesino-en-armas-arriba-a-su-63-aniversario>



Radio Habana Cuba